



**Wir danken Gott, dass wir unsere**

# *Diamanthochzeit*

**mit vielen lieben Menschen feiern durften.**

Ein **herzliches Dankeschön** sagen wir:

- unseren Kindern für die Mitgestaltung des Festes.
- Pastor Batty Hack, dem Kirchenchor „St. Johann Maldingen“ und allen, die den Dankgottesdienst so schön mitgestaltet haben.
- dem Musikverein Maldingen für ihre musikalischen Darbietungen.
- unseren lieben Nachbarn für das Schmücken des Hauses und der Kirche.
- der Bürgermeisterin und den Gemeindevertretern, die uns die Glückwünsche des Königspaares sowie das Geschenk der Gemeinde überbrachten.
- allen Verwandten, Bekannten, Freunden und meinem Patenkind, die uns durch Geschenke, Blumen, Glückwünsche, Besuche und Anrufe eine große Freude bereitet haben.

**Dieser Tag wird uns lange in Erinnerung bleiben.**

Maldingen, im Juli 2019

**Johann und Christine Scheuren-Schaus**

Ebenfalls ein herzliches Dankeschön an alle, die mir zu meinem

## **90. Geburtstag**

eine große Freude bereitet haben.

Besonders gedankt sei unseren Nachbarn,  
der Bürgermeisterin und den Gemeindevertretern.

**Johann Scheuren**